



EL AUSTRAL

EL PARLAMENTARIO INDICÓ QUE VARIOS SON LOS CAMINOS EN LOS QUE HAY VERDADEROS MICROBASURALES.

# Preocupación por focos de basura en rutas interiores

**REGIÓN.** *Advierte diputado Rathgeb.*

**E**ste verano ha dejado en evidencia una escena que se repite en muchas comunas y esto es que las personas no están encontrando nada mejor que arrojar sus residuos domiciliarios en los caminos.

Ejemplos hay claros y se repiten tanto en Malleco como Cautín, por citar algunos casos en las rutas que unen Traiguén con Victoria, Traiguén con Lumaco, Los Sauces con Angol

por la parte norte o Nueva Imperial con Cholchol y Piétrquén y Toltén por el sur de La Araucanía y así más casos.

El diputado y presidente regional de Renovación Nacional, Jorge Rathgeb Schifferli, realizó un llamado a las autoridades comunales a tomar cartas en el asunto y a la gente que comete estos actos a ser conscientes que están formando focos de insalubridad para los vecinos y dañando la naturaleza. CG